



7 Pièces

167 m²

Réf. 3917595

2 700 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate du jardin du Luxembourg, au 3^e étage d'un bel immeuble ancien rue d'Assas, un superbe appartement familial de 167 m². Traversant, il comprend une galerie d'entrée, 7 pièces principales à aménager à l'envie, 2 salles de bains, une cuisine séparée et un wc. Ce bien vous séduira par ses beaux volumes et sa luminosité. 3 ch. de service, au dernier étage avec asc. et une cave complètent ce bien.

In immediate proximity to the Luxembourg Gardens, on the 3rd floor of a fine old building on Rue d'Assas, superb family apartment of 167 m². Facing in 2 directions, it is comprised of an entrance gallery, 7 main rooms to be organized as required, 2 bathrooms, a separate kitchen, and a WC. This property will enthrall you for its generous volumes and natural light. Three service bedrooms on the top floor, with lift, and a cellar complete the property.

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

